



Balance de tráfico del año 2017

Más de 10.500 pasajeros se trasladaron en casi 1.400 vuelos en el Helipuerto de Algeciras desde que se reanudaron las conexiones regulares con Ceuta

- En diciembre, la infraestructura gaditana gestionó más de dos centenares de operaciones

12 de enero de 2018

El Helipuerto de Algeciras registró el pasado año más de 10.500 pasajeros y casi 1.400 vuelos. Concretamente, desde que se reanudaron las conexiones regulares con la Ciudad Autónoma de Ceuta, el pasado mes de junio, 10.569 viajeros se desplazaron en 1.376 vuelos, lo que supuso un crecimiento exponencial con respecto al año anterior.

A estos datos positivos han contribuido las estadísticas del pasado mes. En diciembre, la infraestructura de la ciudad gaditana registró 208 operaciones y 1.807 pasajeros.